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令和６年 ８月豊後大野市教育委員会 定例会 議事録 
 

１ 開催日時 

令和６年８月２７日（火曜日）  午前 ９時００分開会 午前 ９時４５分閉会（０時間４５分） 

  

２ 開催場所 

豊後大野市役所２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 三 浦 絵里奈（教育長職務代理者） 

２番委員 妻 城 久 子 

３番委員 工 藤 聖 朗 

４番委員 渡 部     稔 

（欠席委員）       な    し 

 

事務局    ５名出席 

（出 席）  

教 育 次 長 岡 部   司 

学校教育課長 日 浦 賢 一 

社会教育課長兼図書館長 衛 藤 幸 司 

学校給食共同調理場長 河 野  健一郎 

資 料 館 長 諸 岡   郁 （社会教育課参事 兼） 

 

書 記    １名出席 

学校教育課課長補佐兼教育総務係長  小 代 麻理江 

 

４ 諸報告 

教育長報告 

   各課報告 

 

５ 付議事項等 

報告事項  

報告第１４号 令和６年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査結果について 

 

６ 会議の概要 

○出席者報告 

岡部教育次長 委員の皆さまお揃いですので、出席者の報告をさせていただきます。出席委員４名・

欠席委員なし。そして、教育長・教育委員会事務局５名の出席です。本日は、報告事

項１件の提案と、その他で３件の確認をお願いいたします。スムーズな議事進行のご
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１ 開 会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 議事録署名委員の指名 

 

４ 会期の決定 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

協力をお願いいたします。 

それでは、教育長よろしくお願いします。  

下田教育長 おはようございます。それでは、ただいまより令和６年８月定例会を開会いたします。                                    

(午前９時００分開会) 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

最初に会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき、令和６年７月３１日開催の７月定

例会と８月２０日開催の第４回臨時会について、議事録の承認を求めます。議事録

は、事前に送付いたしましたので、事務局からの説明を省略し、承認手続きをいたし

ます。議事録について、何かご質問がございますか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

よろしいでしょうか。ご質問等がないようですので、令和６年７月定例会及び第４回臨

時会の議事録を承認することに、異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、承認します。 

下田教育長 

 

 

妻城久子委員 

続いて、会議規則第１７条第２項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の指

名を行います。２番 妻城久子委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

… 指名委員の了承 … 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

次に会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限りとしたい

と思います。異議ありませんか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。本日の付議事項等は 報告事項１件で

す。議事の円滑な運営に、ご協力をよろしくお願いします。 

下田教育長 諸報告に入ります。はじめに私の方から報告をさせていただきます。 

（令和６年８月教育委員会定例会資料から、［ウェルビーイングとキャリア教育］に 

ついて報告） 
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(２) 各課報告 

下田教育長 

 

 

岡部教育次長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

諸岡資料館長 

 

 

 

岡部教育次長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

岡部教育次長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

それでは、各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いいたします。はじめに、教育次

長、お願いします。 

 

（令和６年８月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

続いて、学校教育課長が資料を基に報告。 

続いて、学校給食共同調理場長が資料を基に報告。 

続いて、社会教育課長が資料を基に報告。(含：図書館) 

続いて、資料館長が資料を基に報告。 

 

以上で各課の報告が終わりました。ご質問を受けたいと思います。ありませんか。 

 

旧緒方庁舎公開が今月も行われ、何人くらい見学に来ているのかを知りたいのです

が、これまでの状況をまとめることは可能ですか。また、旧緒方庁舎を今後どのように

利用するのかについての考え方は、当初と変わりはないのでしょうか。 

 

公開は昨年度より 2 か月に 1 回のペースで行っており、毎回１０人前後の参加者がい

ると認識しています。参加の状況等については、一覧にして報告いたします。公開等

を通してどのような意見が出されているのかについては、今把握していません。 

 

旧庁舎を倉庫として活用するという方針は、今のところ変わっていません。 

 

来年度にむけ、引き続き施設の公開を続けるのか、展示スペースを設けるのか等を議

論して予算要望につなげられるように対応してください。 

 

各校でジオ学習が行われていますが、先日、千歳小中９年生が市長に提案した「サウ

ナ飯」の展開は、今後どのような予定になっていますか。 

 

９月４日に、ＴＯＳのゆ～わくワイドで千歳小中学校９年生の「サウナ飯」の取り組みが

放映される予定です。９月中には、地元の喫茶店「ひまわり」に自分たちが考案した

「サウナ飯」を提案し、メニューに加えることができないかの相談に行くこととなっていま

す。了解が得られた場合、１１月 9 日に行われる千歳小中学校の文化祭で市長が「サ

ウナ飯」として認定する予定です。 

 

９月４日の放映については、ジオ学習・郷土学の取り組みや情報発信の一例として各

校に情報提供をしてください。また、今後のイベントに合わせて、千歳小中学校９年生

には、企画したサウナタオルが渡せるよう調整してください。 

三浦絵里奈委員は、市内各校のジオ学習（総合学習）の取り組みに関わっていただ

いているので、引き続きの支援をお願いします。 
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６ 付議事項等 

○報告事項  

報告第１４号 令和６年度豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査結果について 

 

７ その他 

○ 中体連新人大会の日程について 

○ 運動会・体育大会の日程確認について 

○ 学校訪問について 

 

８ 連絡調整 

○ ９月定例会及び１０月定例会の日程確認について   

 

９ 閉会 

 

三浦絵里奈委員 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

今年度は、千歳小中学校の他に、緒方中学校は農業を軸に、三重中学校はまちづく

りをベースに相談を受けているので、一緒に考えていきたいと思います。 

 

委員の皆さんから、他にご質問はありませんか。 

 

… 委員一同質問なし … 

 

諸報告について、終了致します。 

 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

次に、報告第１４号について、事務局からの提案を教育次長、説明を学校教育課長、お

お願いします。 

（令和６年８月豊後大野市教育委員会定例会資料で説明） 

 

ただいま説明がありましたが、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

… 委員一同質問・意見なし … 

 

下田教育長 

 

 

 

 

教育次長 

ありがとうございました。 

これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

令和６年８月豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。お疲れ様でした。  

(午前９時４５分閉会) 

 

この後、人権研修「社会を変えるのは私たちです」をおこないますので引き続きよろし

くお願い申し上げます。 
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上記の議事録は、会議の顛末を記録したものであり正確であることを認めここに署名します。 

 

 

令和６年９月２７日 

 

 

 

教育委員（２番委員）                          

署 名 

事 務 局（教育次長）                        


